

EXTRACTO DE "TENGO UN SUEÑO"

por el Dr. Martin Luther King, Jr.

Vuelvan a Mississippi, vuelvan a Alabama, vuelvan a Carolina del Sur, vuelvan a Georgia, vuelvan a Luisiana, vuelvan a los barrios bajos y a los guetos de nuestras ciudades del norte, sabiendo que de alguna manera, esta situación puede cambiarse y se cambiará. No nos revolquemos en el valle de la desesperación.

Se los digo hoy, amigos míos, que aunque nos enfrentemos a las dificultades de hoy y de mañana, todavía tengo un sueño. Es un sueño profundamente arraigado en el sueño americano.

Tengo el sueño de que un día esta nación se levantará y vivirá el verdadero significado de su credo: "sostenemos que estas verdades son evidentes: que todos los hombres son creados iguales".

Tengo el sueño de que un día en las colinas rojas de Georgia los hijos de los antiguos esclavos y los hijos de antiguos propietarios de esclavos podrán sentarse juntos en la mesa de la fraternidad.

Tengo el sueño de que un día incluso el estado de Mississippi, un estado asfixiante por el calor de la injusticia, asfixiante por el calor de la opresión, se transformará en un oasis de libertad y justicia.

Tengo el sueño de que mis cuatro hijos pequeños vivan algún día en una nación en la que no sean juzgados por el color de su piel, sino por el contenido de su carácter.

Hoy tengo un sueño.

Tengo el sueño de que un día, en Alabama, con sus racistas despiadados, con su gobernador escupiendo palabras de interposición y anulación, un día allí mismo, en

Alabama, los niños y niñas negros podrán tomarse de la mano con los niños y niñas blancos blancas como hermanas y hermanos.

Hoy tengo un sueño. Tengo el sueño de que un día todo valle se elevará, toda colina y montaña se allanarán, los lugares escarpados se aplanarán, y los lugares torcidos se enderezarán, y la gloria del Señor se revelará, y toda carne juntamente la verá.

Esta es nuestra esperanza. Esta es la fe con la que vuelvo al sur. Con esta fe seremos capaces de tallar en la montaña de la desesperación una piedra de esperanza. Con esta fe seremos capaces de transformar las chirriantes discordias de nuestra nación en una hermosa sinfonía de fraternidad. Con esta fe seremos capaces de trabajar juntos, rezar juntos, luchar juntos, ir a la cárcel juntos, defender la libertad juntos, sabiendo que un día seremos libres.

Este será el día en que todos los hijos de Dios serán capaces de cantar con un nuevo significado, "Mi país, es a ti, dulce tierra de la libertad, a ti te canto. Tierra donde murieron mis padres, tierra de el orgullo del peregrino, desde cada ladera de la montaña, que suene la libertad".

Y si Estados Unidos ha de ser una gran nación, esto debe hacerse realidad. Que suene la libertad desde las prodigiosas cumbres de New Hampshire. Que suene la libertad desde las poderosas montañas de Nueva York. ¡Que suene la libertad desde los elevados Alleghenies de Pensilvania!

¡Que suene la libertad desde las nevadas Rocosas de Colorado!

¡Que suene la libertad desde las sinuosas pendientes de California!

Pero no sólo eso; ¡que suene la libertad desde la Stone Mountain de Georgia!

¡Que suene la libertad desde la Lookout Mountain de Tennessee!

Que suene la libertad desde cada colina y topera de Mississippi. Desde cada ladera de la montaña, que suene la libertad.

Y cuando esto suceda, cuando permitamos que la libertad suene, cuando la dejamos sonar desde cada pueblo y cada aldea, desde cada estado y cada ciudad, seremos capaces de acelerar la llegada de ese día en que todos los hijos de Dios, negros y blancos, judíos y gentiles, protestantes y católicos, serán capaces de tomarse de la mano y cantar las palabras del viejo espiritual negro, "¡Al fin libres! ¡Al fin libres! ¡Gracias, Dios Todopoderoso, al fin somos libres"!

Escuelas Públicas del Condado de Montgomery (sin fecha). "Tengo un sueño" por Martin Luther King, Jr.; 28 de agosto de 1963 [Transcripción del discurso]. <https://www2.montgomeryschoolsmd.org/siteassets/Schools/Middle-Schools/A-F/leems/uploadedFiles/news/Full-text-I-Have-a-Dream-.pdf>